
 

 

Frage zur Einwohnerfragestunde 

Stadtrat, Sitzung 1. Oktober 2020                                                        Frankenthal, 22.09.2020 

  

 

 

 

  

 

  

 Mit den Fördermitteln aus der Landesinitiative zur Stärkung der Investitionsfähigkeit der 
großen Mittelzentren soll die Fankenthaler City aufgewertet und im Rahmen eines 
Innenstadtentwicklungsprozesses als Standort von Handel, Dienstleistung, Gewerbe, Wohnen 
und Tourismus gestärkt werden. 
 
Im Februar fanden dazu Workshops mit Bürgern statt – ich bitte dazu um Beantwortung dieser 
Fragen: 
 
Hat die Stadt inzwischen ein „Integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept“ erarbeitet? 
Wer arbeitet daran? 
 
Was hat die Bürgerbefragung gebracht?   
Welche Ideen wurden aufgenommen – gab es überhaupt Ideen, die sinnträchtig und nicht nur 
Nörgeleien der üblichen Art waren? 
 
Wie geht es (wann) weiter?  
Wann werden die die Bürger informiert?  
 
  
 
Vielen Dank, 
 
Susanne Müller  
 


